Boletín de Prensa

Quito, DM 12 de agosto 2024

NUEVOS ABOGADOS Y ABOGADAS EN LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

Se realizó dos Ceremonias de Incorporación de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales en las que se celebró la graduación de 316 nuevos y nuevas Abogadas, Abogados de los Tribunales y Juzgados y Abogados del país. Estos eventos fueron realizados en el Teatro Universitario, el cual contó con la presencia de autoridades, así como de los familiares de los flamantes profesionales del Derecho.

Las autoridades que estuvieron presentes fueron: Dra. Solimar Herrera, Subdecana de la Facultad, Dr. Raúl Llasag, Director de Carrera de Derecho, Dra. Karina Tello, Directora del Instituto de Posgrado de la Facultad, Dr. Andrés Benítez Triviño, Director del Instituto de Criminología, Dra. Sandra Cabrera, Secretaria Abogada, Dr. Ernesto Flores, Director de los Consultorios Jurídicos Gratuitos, Dr. Nelson Salazar, Coordinador de Vinculación con la Sociedad, Dr. Francisco Hernández, Coordinador de Titulación y Dr. Jorge Chuquimarca, docente de la facultad.

La subdecana de la Facultad, Solimar Herrera, destacó el esfuerzo y dedicación que implica obtener un título en Derecho. Durante su discurso, resaltó la pasión inquebrantable de los graduados hacia su profesión. Explicó que, en estos años, los graduados desarrollaron un profundo conocimiento de la ley, pensamiento crítico y un fuerte sentido ético, valores que serán esenciales en los desafíos que enfrenten fuera de las aulas. Así también les recordó a los nuevos abogados que su papel va más allá de la profesión, ya que son los principales defensores de los derechos humanos.

Un momento relevante es la toma de Juramento a los nuevos profesionales, la cual fue realizada por el Director de la Carrera, Dr. Raúl Llasag Fernández. Así también las autoridades reconocieron a los graduados que durante su trayectoria académica destacaron por su importante desempeño.

Los abogados, Raúl Recalde Cali y el Teniente Víctor Hugo Iza flores a su vez, expresaron su agradecimiento a la Universidad por haberles proporcionado los conocimientos y la formación profesional. Rememoraron los momentos más importantes e inolvidables vividos en las aulas centralinas, reconociendo el impacto significativo de su educación en su desarrollo profesional y personal.

Es importante destacar la ardua labor que implica la organización de una ceremonia de graduación. Una gestión amplia y una buena coordinación con los estudiantes fueron esenciales para llevar a cabo este evento. Por ello, es fundamental agradecer al docente Francisco Hernández, Coordinador de Titulación y Connie Zurita, Secretaría de Titulación por labor en estas actividades académicas, así como a todos los empleados y trabajadores que brindaron su apoyo para que estas ceremonias fueran un éxito.

Autoridades y docentes que conformaron la mesa directiva: Dra. Solimar Herrera, Subdecana de la Facultad, Dr. Raúl Llasag, Director de Carrera de Derecho, Dra. Karina Tello, Directora del Instituto de Posgrado de la Facultad, Dr. Andrés Benítez, Director del Instituto de Criminología, Dra. Sandra Cabrera, Secretaria Abogada, Dr. Ernesto Flores, Director de los Consultorios Jurídicos Gratuitos, Dr. Nelson Salazar, Coordinador de Vinculación con la Sociedad, Dr. Francisco Hernández, Coordinador de Titulación y Dr. Jorge Chuquimarca, docente de la facultad.

(I.F).